
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 724/2017 

  
 

Requer informações acerca de Eco 
pontos em Santa Bárbara d’Oeste. 

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 
CONSIDERANDO que, este vereador foi procurado por munícipes, 

questionando inúmeras vezes sobre Eco Pontos.   
 
CONSIDERANDO que, é de extrema importância para nosso município 

e para o meio ambiente termos vários locais com Eco Pontos instalados.  
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal e ao DAE – 
Departamento de Agua e Esgoto  para que encaminhe a esta Casa de Leis as 
seguintes informações:  

 
1º) Quantos Eco Pontos existem na cidade e onde estão 

localizados?  

 

2º) Existe a possibilidade ou programação de mais eco pontos 
serem instalados ? 
 

3º) Se a resposta for positiva na questão 1 e2, favor especificar  
 

                       4º) Se a questão 1 e 2 for negativa, favor justificar. 
            

5º) Outras informações que julgar necessárias. 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 14 de Junho de 2017. 
 
 
 
 

Cláudio Peressim 
-vereador- 

 


